
 

 

 

 

 

第４２回 神奈川自治協 

     定期総会開かれる 

 

第４２階公団住宅自治協議会の定期総

会が５月２９日（土）コンフォール浜見平

団地自治会集会所を会場に代議員、理事、

常任理事３２名が参加して行われました。

善行団地自治会からは、井上会長、味村副

会長が参加しました。総会では機構法２５

条４項に基づく「家賃減免」実施と家賃引

下げを求め、公共住宅の売却・削減、団地

統廃合に反対することなどを明記した 

２０２１年度活動方針、総会決議ほか４議

案が賛成多数で採択されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国総会は「書面採択」で実施 

 

全国公団住宅自治会協議会の第４８回

定期総会は当初６月２０日(日)に予定さ

れていた日本教育会館での開催から「書面

採択」での総会となりました。 

 

 

 

 

 

 

神奈川県における 

「ストック活用・再生ビジョン」 

と私たちの善行団地 

 

ＵＲ都市機構は賃貸住宅についての 

２０３３年までの方針として「ＵＲ賃貸住

宅ストック活用・再生ビジョン」 

（２０１８年１２月に発表）し、２０３３

年までに現在約７２万戸の住宅を約６５

万戸までに削減する方向を示しています。

１９８０年以前に管理開始した団地を「ス

トック再生」に位置づけ、対象をこれまで

の１３万戸から約４５万戸に拡大しまし

た。これにより４０年代団地はほとんどが

「ストック再生」とされ（善行団地につい

ても対象）、機構は戸数削減、敷地売却な

どの集約事業を前面に着手を急いでいま

す。これにより神奈川県内の団地・戸数は

２０５団地７３，１６１戸（２０１４年４

月）から１７９団地７１，９２９戸（２０

２０年６月）に減少しています。主な理由

は浜見平団地など４団地の全面建替え、辻

堂団地の集約化によるものです。 

機構は「再生ビジョン」に沿って「団地

別整備方針書」をつくり、各団地の現状と

整備問題、方針などを明記しています。善

行団地自治会としても「方針書」を十分に

点検し、疑問や意見を都市機構に伝え必要

に応じ交渉を行い、団地居住者の安心して

住み続けたいと願いを守る取り組みを進

めていきます。会員の皆様のご協力を 

よろしくお願い致します。 

 

NO．５４９ ２０２１年 ６月号  

自 治 会 長  井 上 晴 夫  

自治会事務所  電話 （８０）３５３６ 
自 治 会 ニ ュ ー ス 

善行団地自治会 



（善行・ガーデン） 

民生委員さんが、一人暮らしの

７５歳以上の高齢者と高齢者

世帯等にお伺いをしています。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

「ＺＥＮＧＹＯ・ＧＡＲＤＥＮ」 
 

皆様が折り紙で作られたゆりの花の花

壇の展示始まりました。 

ゆりは白ですが色々な色紙でおりまし

た。 

とてもきれいで見ていると皆様の色々

な思いが感じられます。 

７月中旬まで展示させていただきます

ので、ぜひ見に来てください。 

次に開催のときには、また多くの方のご

参加をお待ちしています。 

 

   生活支援アドバイザー・たぐさり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑排水管（共用）清掃の 

お知らせ 

今年度の排水管清掃は共用部分の清掃で

す。 

７月２日～１２日・１６日です。 

      神奈川西すまいセンター 

赤十字共同募金 
 １街区     ９、６００円 

   ２街区   １４、６００円 

   ３街区   ３７、５００円 

   ４街区   １８、２０８円 

   ５街区   ２１、１００円 

   ７街区   １８、７００円 

   合計   １１９、７０８円 

 ご協力ありがとうございました。 

皆様のおこころざしは民生委員を通じて

藤沢市から日赤へ届けられ、災害活動や、

国際救援活動など社会福祉活動に使われ

ます。 

お詫びと訂正 

５月号自治会ニュースで自治会・寿会「麻

雀倶楽部」令和 3年春の大会をお知らせす

る記事で３位入賞者のお名前に誤りがあ

りました。正しくは松川隆純さんです。お

詫びして訂正いたします。 

パート事務職員募集 

パソコンのできる７０歳以下の方 

【仕事内容】 

事務作業補助が基本ですが、その他の事

務所雑用等・勤務週 1～２日程度 

自治会事務所にご連絡下頂ければ追っ

て事務局長より面談日等ご連絡致します。 

なお職務経歴書のご提出をお願い致し

ます。写真は取りあえず不要です。 


